

Nace "Lydia somos todos"

AURELIO MAROTO V

In La Solana acaba de nacer "Lydia somos todos", una nueva asociación de apoyo a discapacitados físicos con necesidad de ayudas técnicas. El auditorio del Palacio Don Diego escenificó la presentación del novel colectivo, presidido por Edu Romero de Ávila, madre de una niña con discapacidad física.

El acto estuvo arropado por el alcalde, Luis Díaz-Cacho,

y por el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara. El primer edil lamentó que haya que llegar a estos extremos, "si las administraciones no damos respuesta surge un grito en la sociedad civil". Nemesio de Lara también reprochó al sistema su dejación y recordó que "cuando dejemos de luchar por eso estaremos muertos espiritualmente". La presidenta recordó que quieren ser "un bastón de apoyo para cualquier familia". *

El Ayuntamiento destina 6.000 euros a Cáritas

l Ayuntamiento de La Solana destinará a Cáritas Interparroquial la cantidad de 6.000 euros. En la firma del convenio, el alcalde justificó esta ayuda, "tenemos que estar con quienes más lo necesitan en este contexto de crisis y

falta de respuesta de instancias superiores". Antonio Naranjo expresó el esfuerzo del Ayuntamiento y recordó que este dinero servirá para atender las enormes necesidades que tienen, "trabajamos para llegar a quienes ya no tienen nada".*



Recuperando el cinquillo

on la participación de 80 socias se celebró el XIV Campeonato de Cinquillo de la Asociación de Mujeres, que ganó Alfonsa Fernández Gª Uceda. Al final, todas las participantes y el resto de socias presentes compartieron un café con dulces.*





Se buscan voluntarios

n total de 38 personas participan en un curso básico de voluntariado, organizado por el CO "Virgen de Peñarroya". Son 40 horas de duración, 3 teóricas y 37 prácticas para realizar

dentro de la Asociación Reto y en el propio Centro Ocupacional. Un buen número de los alumnos ya son voluntarios de Reto, pero ha habido respuesta de otras personas de la población.*